

Ibagué, 26 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1494

## **Alcaldía socializó plan de capacitación y apropiación TIC que implementará con estudiantes y docentes**

*La jornada se llevó a cabo durante el más reciente Encuentros con la 'Secre', actividad que adelanta la Secretaría de Educación Municipal.*

Durante el 5° Encuentros con la 'Secre', estrategia que adelanta la Secretaría de Educación Municipal con rectores de colegios oficiales, se socializaron los diferentes programas, estrategias y capacitaciones en apropiación TIC que, planea brindar la Alcaldía a estudiantes y docentes de Ibagué.

*“Es valiosa esta alianza entre las secretarías de las TIC y Educación, para lograr una formación integral de nuestros estudiantes. Y me parecen muy relevantes los programas que nos ofrece la Secretaría de las TIC, especialmente en zona rural”,* indicó Esmirey Laguna, rectora de la I.E. San Bernardo.

La jornada tuvo lugar en la Institución Educativa Técnica Bicentenario Fe y Alegría, y a la cual, asistieron más de 50 rectores de los diferentes colegios públicos de la capital tolimense.

*“Vamos a lanzar la estrategia ‘Escuela de programadores’, para la cual haremos una convocatoria muy interesante, para que nuestros niños y jóvenes de Ibagué se capaciten y certifiquen con normas internacionales en desarrollo de software”,* puntualizó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

En la actividad, los participantes conocieron en qué va a consistir la 'Escuela de programadores' para estudiantes de grado décimo y once; las distintas formaciones gratuitas en inteligencia artificial y apropiación TIC para docentes, directivos y alumnos; así como también la consecución de equipos de cómputo, entre otros temas contemplados en el Plan de Desarrollo 'Ibagué para Todos'.

*“A través de esta alianza entre las secretarías de Educación y TIC, hemos planteado una ruta con los rectores para formación, también para garantizar la conectividad en los colegios rurales y para equipos de cómputo, junto aliados estratégicos, para subsanar las necesidades en algunas instituciones”,* añadió María Isabel Peña, secretaria de Educación.